

Burnout.kitchen

Neuer Vertriebsmitarbeiter

Montag, 16.08.2021

„Eine Outdoorküche ist ein komplexes Gebilde, das im Verkaufsgespräch erklärungsbedürftig ist. Um hier unsere Händler optimal vorbereiten und unsere Vertriebsstrukturen weiter ausbauen zu können, freuen wir uns, mit Stephan Erfkämper (Foto) einen weiteren, erfahrenen Vertriebskollegen an Bord begrüßen zu können“, so Daniel Joachimmeyer, Geschäftsführer bei der DoT GmbH & Co KG.

Erfkämper übernimmt das Gebiet Nord- und Ostdeutschland und soll bestehenden und interessierten Händlern die Burnout.kitchen als Ganzes und im Detail vorstellen. Erfkämper arbeitete zuvor über viele Jahre bei Lechner und Cucinale und verfügt somit „über die genau die Kontakte und Erfahrung, die wir benötigen“, so Joachimmeyer.

Der neue Vertriebskollege startet zum 1. September. Er ist auch bei der diesjährigen Hausmesse mit von der Partie, die Mitte September wieder ein großes Fachpublikum ins „Burnout-Dock“ ins niedersächsische Bissendorf locken soll. „Hier gibt es dann ausgiebige Gelegenheit, Stefan Erfkämper kennenzulernen und sich auch durch unsere Produktneuheiten und unser Produktportfolio erklären zu lassen“, sagt Joachimmeyer.

Neuer Vertriebsmitarbeiter

Links

- [Burnout.kitchen](https://www.burnout.kitchen)